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Relatos - Auto-Hemoterapia e Miomas
 
 
Maria Elena Isola compartilhou a foto de Walter Medeiros.

 4 de maio de 2016
 Brigada Dr Moura por me curar de um mioma!

  
https://www.facebook.com/maria.e.isola.5

  
 
 
 
 
 
 
 
Quarta-feira, 4 de fevereiro de 2015 - 18:58:31

  
Enfermidades selecionadas 

 Anemia
 Artrite reumatóide

 Miomas
 Trombose

  
Auto-hemoterapia na remissão de artrite reumatóide, mioma, psoriase, anemia, trombose...

  
Publicado por Cristhof Ruediger no Grupo 

 https://www.facebook.com/groups/sanguequecura/
  

Olá amigos!Estou feliz por ter descoberto este maravilhoso grupo,sou usúário da AHT,minha esposa também,
ela teve uma melhora fantástica com esta espetacular terapia de cura.Tinha artrite reumatóide durante 9
anos,tomava até 8 tipos de medicamentos,foi acumulando cada vez mais problemas:psoríase, anemia
grave,mioma uterino(1,6 L)e há 10 meses a temida trombose em 5 veias da perna esquerda,inclusive da
safena.Começamos então a AHT ,eu tbém por problemas de coluna e joelho,hoje ela está muito bem,sem
cirurgia e eu tbém estou melhorando.Eu mesmo faço em mim a aht.Não queremos parar nunca mais!!Faço parte
desde julho de 2014 do site "AMIGOS DA CURA" de Maurecir Mafra,muito luminoso este grupo,com mais de
15000 membros.Estou à disposição para compartilhar experiências e descobertas para sempre estar com
saúde!!Um abraço a todos! 

  
http://www.hemoterapia.org/depoimentos/auto-hemoterapia-na-remissao-de-artrite-reumatoide-mioma.asp

  
 
 
 

http://www.hemoterapia.org/
http://www.hemoterapia.org/depoimentos/auto-hemoterapia-na-remissao-de-artrite-reumatoide-mioma.asp


 
 
 
 
Segunda-feira, 28 de maio de 2012 - 23:01:10

  
Enfermidades selecionadas 

 Ciatalgia (dor no nervo ciático)
 Dor na coluna

 Miomas
  

auto hemoterapia é 100 garantida com eficácia! sem medo!
  

Era atendente de enfermagem e ficava meio desconfiada desse procedimento ,derrepente tomei coragem e
apliquei em mim mesma com toda técnica , tenho dor no nervo ciático,coluna ,mioma e um cisto sinovial no
punho direito há mais ou menos oito mêses que ia embora e depois aparecia novamente,depois da auto
hemoterapia em duas aplicações ele desapareceu completamente inclusive as dores na coluna e ciático, que
fiquei surpresa!sou a favor e quem residir na zona sul entre em contato comigo para realizar esse procedimento,
faço em algumas pessoas que conheço e o resultado é ótimo,trabalhei 15 anos como atendente e agora estou
parada ,se houve interesse,deixem o telefone no depoimento que entrarei em contato(exemplo: para Bia
Pimentel)somente zona sul e central. 

  
Bia Pimentel 

 São Paulo
  

AHT HEMOTERAPIA
  

 
 
 
 
 
 
 
Sexta-feira, 1 de julho de 2011 - 08:01:14

  
Enfermidades selecionadas 

 Endometriose
  

Auto-hemoterapia cura endometriose
  

COMENTARIO NO VIDEO DA CIDINHATRIX 
 http://www.youtube.com/watch?v=4cwjdL2-5ys

  
Sofro de endometriose e uma das vezes eu estava de cama, achava que ia morrer de tanta dor. No desespero fiz o
tratamento, após ficar de cama por dias, com apenas a primeira aplicação já me levantei. 

  
Sou? a prova viva de que a auto hemoterapia funciona. Quem fala o contrário é um mentiroso para mim. Que tal
quem duvidar experimentar? Na hora da dor e da falta de esperança, com o medo da morte qualquer um que
duvidou vai experimentar e comprovar que algo de milagroso acontece. 

  
babau30 5 dias atrás 

 http://www.youtube.com/user/babau30
  



http://www.hemoterapia.org/depoimentos/auto-hemoterapia-cura-endometriose.asp
  

 
 
 
 
 
 
Segunda-feira, 17 de janeiro de 2011 - 19:47:45

  
Enfermidades selecionadas   

  Afta
  Miomas

  
Comprovada a eficácia da auto-hemoterapia para aftas, verruga e mioma.

  
Depois dos comentários dos meus amigos em meu trabalho sobre auto-hemoterapia, no ano de 2007, me
interessei em assistir ao vídeo com Dr. Luiz Moura, e não tive dúvidas, consegui alguém para realizar as
aplicações e fiz várias. Enquanto fiz aplicações com cinco ml apenas, nada mudou. Mas quando resolvi fazer
com 10 ml minhas aftas sumiram (tinha aftas horríveis nunca menos de dois ao mesmo tempo) e uma grande
verruga que tinha no dedo polegar direito (parecia uma couve flor) endureceu, pretejou e caiu em quatro dias,
com a primeira aplicação de 10mls. No ano passado (2010) em meus exames de rotina minha médica me
informou o aparecimento de um mioma que, se aumentasse de tamanho teria que realizar uma cirurgia,
novamente eu recorri à auto-hemoterapia e em outubro refiz os exames, não fiquei nem surpresa, pois já
esperava o resultado obtido, não consta mais nenhum mioma e se quiserem comprovar entrem em contato.  

 Hoje aposentada, sem condições para pagar um bom convênio o jeito será me garantir com o que houver de mais
eficaz e barato para minha realidade. 

 Muito Obrigada ao Dr. Luiz Moura pela divulgação desta prática que me fez mais saudável e feliz também.  
 Maria – Carapicuíba – S. Paulo. 

  
 Maria Aparecida de Oliveira 

 53 anos - Carapicuiba - São Paulo
  

-
  

COMENTARIOS
  

Terça-feira, 9 de outubro de 2012 - 23:57:33 
  

Já fiz aplicações para vários sintomas, e quando aparece alguma coisa não tenho duvidas, faço sempre. 
 Quanto às aftas, sempre tive muitas e o que uso é justamente a auto-hemo, que no dia seguinte já pára de doer.

Abraços 
  

 Maria Aparecida de Oliveira 
 55 anos - Carapicuiba/ SP

  
 
Segunda-feira, 17 de janeiro de 2011 - 22:11:46 

  
Pois atesto que também me livrei das minhas terríveis e mensais crises de aftas. Tratamentos mil, alternativos e
protocolares, e nada. Como paliativo, anestesiava as danadas com pomada de xilocaína oral. Após 15 minutos,
mais ou menos, queimava-as com Albocresil oral. Dor insuportável, mas era isso ou fome e ficar sem poder
falar... 

 Agora, nem quando mordo sem querer a bochecha , ou língua, as ditas se manifestam... Fecha rápido, rápido,

http://www.hemoterapia.org/depoimentos/auto-hemoterapia-cura-endometriose.asp


qualquer feridinha ocasional acidental... Fiz uns anos atrás,cirurgia na gengiva. Recomendação: remédio de
assepsia bucal, anestésico e etc. Mas mesmo sem qualquer destas intervenções, cicatrizou em tempo Record, não
sangrou (conforme informação da cirurgiã) e tirei os pontos bem mais cedo... 

 Gastrite leve, que me incomodava, passado. Gripes, passado. 
  

 Olivares Rocha 
 46 anos  

  
http://www.hemoterapia.org/depoimentos/comprovada-a-eficacia-da-auto-hemoterapia-para-aftas.asp

  
 
 
 
 
 
 
Quarta-feira, 8 de dezembro de 2010 - 00:16:06

  
Depoimento sobre Auto-hemoterapia para: Artrite, Dor na coluna, Miomas

  
Vantagens 

 dores nas costas acabaram, queda de cabelo parou,, disposição aumentou tremendamente, devido ao mioma,
mestrução era absurda, quinze dias em média , abrandou significativamente a quantidade do fluxo, pele saudavel
e sem manchas 

  
 Experiência 

 se a Anvisa veda a prática da hemoterapia pois não há comprovação da eficacia, porque não realiza pesquisas ,
para desvendar o mito do beneficio. Se é proibida a realização da hemoterapia, podedo inclusive, ser punido o
profissional que aplicar a hemoterapia, porque há uma ressalva que somente os médicos com especialização
poderão prescrever o tratamento; sé é proibido ao enfermeiro ou médico sem especialização no assunto aplicar a
hemoterapia, deveria ser proibido no geral já que não comprovação poditiva do resultado ! No entanto tenho
obtido resultados excelentes com o procedimento da hemterapia e ,pessoas do meu circulo de amizades também
,aliás meu marido que estava com a carótida entupida em 50 por cento, teve o quadro estacionado, Ao realizar
exame para verificar a evolução do problema, teve a noticia de que o entupimento estacionara. Agora irá fazer
novos exames para conferir se houve uma redução do problema; mas o que nos alegrou foi de que o
entupiimento não progrediu. estou tão satisfeita com a pratica da hemoterapia que quando converso com pessoas
que sofrem de alguma doença sem perspectiva de melhora com tratamentos convencionais, comento sobre o
assunto; outra coisa, em nove meses de tratamento com a hemo, não mais contrai gripes ou resfriados, que me
derrubavam a cada dois mees ou menos. 

  
 Marisa Santos Arcuri 

 52 anos - São Paulo - SP - Brasil
  

AHT HEMOTERAPIA
  

 
 
 
 
 
 
Inforum:

 Data: 19/04/2007 09:59
 De: isabel paula valença dos saantos

http://www.hemoterapia.org/depoimentos/comprovada-a-eficacia-da-auto-hemoterapia-para-aftas.asp


IP: 201.4.111.163
 Assunto: Auto Hemoterapia

 Estou na terceira aplicação, estou me sentindo muito bem não tive
 qualquer tipo de reação; comecei o tratamento por causa que a dois anos

 foi detectado um mioma e de 6 em 6 meses faço controle com ultrasom;mas
 depois que comecei a fazer a AH minha pele que tinha acne está limpa

 pois as acnes que tinha desaparecerão;e as dores que eu sentia nos
 ovarios também não estou sentindo mais. Vou continuar fazendo uso da

 AH. Meu marido portador de ca também esta fazendo uso e ele diz para
 mim que se sente melhor não tem mais enjoos da quimio.e não sente mas o

 corpo cansado ele esta na 20 aplicação.
  

 
 
 
Orientações Médicas:

  
Terça-feira, 15 de dezembro de 2009 - 09:04:19 189.19.83.24

  
Sou a favor, minha mãe iniciou as aplicações e logo na primeira, sua perna desinchou e as dores se foram.... 

  
ontem ela fez a terceira aplicação, está fazendo porque tem miomas no útero. 

  
 
Vou iniciar em breve também...pois tenho alergia (urticária) alimentar, tenho desde que nasci, controlo um 

  
pouco a alimentação, mas as vzs não tem como escapar de uma pizza, um lanche....e eu arrisco...porque as vezes
não me da reação alérgica, talvez porque meu sistema imunológico esteja mais fortalecido na ocasião.. 

  
mas quando ataca é cruel...o coça muito, meu corpo empelota todo, obstrui minhas vias aéreas e fico com 

  
dificuldade de respirar, cai a pressão e já tive até desmaios. As vezes até o pão no café da manhã me da alergia... 

  
O tratamento existente são dois, ou vc toma remédio que resolve mas da muito sono durante o dia, ou deixa de
comer uma série de alimentos oque passa a ser praticamente impossível... 

  
Por isso vou iniciar as aplicacações e postarei futuramente os resultados... 

  
Cassius

 28 anos - Nova Odessa
  

 
 
 

 
 
Orientações Médicas:

  
Terça-feira, 27 de outubro de 2009 - 01:00:20 

  
RELATOS DO SITE DA DRa. GENAURA: 

 http://recantodasletras.uol.com.br/artigos/387723 
  



22/10/2009 12h49 - Angela Maria Villela Sant 
  

Olá Pessoal...Faço AH há dois anos, tinha um cisto no utero que vinha sendo acompanhado por minha
ginecologista a alguns anos, depois deste tratamento desapareceu por completo, sentia também algo estranho
perto do coração, procurei um cardiologista que constatou que estar tudo bem. Obrigada Dr. Luiz Moura por
divulgar esse tratamento tão abençoado e obrigada a Dra. Genaura, seu depoimento também me ajudou muito.
Só para esclarecer...Faço AH durante dois meses e depois paro, dou um tempo de um ou dois meses e volto a
fazer. Estou ótima. Abraços aos corajosos que acresitam em homens como Dr. Luiz Moura, que Deus o abençõe
e o proteja dos ganaciosos. 

  
 
18/10/2009 11h20 - JOSE LIBERIO PIMENTEL 

  
Olá, amigos, faço a AHT há cerca de um ano e meio e consegui me ver livre de uma ferida na perna que já
durava quase 5 meses e, como sou diabético, já estava com receio de perder a perna. Iniciei o tratamento e em
apenas duas aplicações o ferimento cicatrizou. Agradeço muito a Deus, por ter permitido que eu conhecesse o
Dr. Luiz Moura, figura simpaticíssima, ser humano exemplar e um homem de coragem rara , e agora, a Dra.
Genaura, outro exemplo que nos faz acreditar que a vida vale a pena, mesmo quando enfrentamos problemas do
tamanho dos enfentados por essa heroína. Saibam todos que a Auto-hemoterapia já tem mais de cem anos e só
não é legal, como no México, porque ela não rende dinheiro para a classe médica e laboratórios, representados
pela ANVISA, que só visa dinheiro e nunca o bem-estar da população, principalmente, daqueles que mais
precisam. Que Deus dê muitos anos de vida ao Dr. Luiz Moura, à Dra. Genaura e a todos aqueles que pensam
grande e que sabem que quando deixarmos essa carcaça de carne aqui na terra, nada levaremos para o outro
mundo, que não sejam nossas boas ações para com nossos próximos. Divulguemos a AHT até a hora que as
"autoridades" sanitárias se vejam na obrigação de fazer estudos sérios sobre sua eficácia, pois a grande desculpas
dos conselhos regionais e federal de medicina é que não há estudos aprofundados sobre essa prática para que se
congitem de sua legalização. Mas como haver estudos profundos se não há interesse econômico sobre o assunto?
 
 
13/10/2009 15h50 - Malú 

  
Olá Kelly.... Tudo bem? Faço a Hemoterapia há bastante tempo... há 9 meses.... uso 5 ml de cinco em cinco dias
e não tenho nenhum hematoma no braço. O que posso afimar para vc é que eu tenho artrite reumatoide já com
muita dificuldade de deambular e incapacidade gritante de locomoção e nas mãos que já estavam atrofiadas. Não
possoa firmar que cura...no entanto,... obtive excelentes resulatados no quadro locomotor bem como nas mãos
que já não possuem atrofias. O Dr. Luiz Moura foi uma benção na minha vida e na vida de minha família.
Gostaria de saber o que aconteceu com a Dra. Genaura.... pois não há postagem recente da mesma aqui. Abraços
e sucessos a todos!!! 

  
 
 
 
Orientações Médicas:

  
Quarta-feira, 2 de setembro de 2009 - 00:14:20 

  
Data: 01/09/2009 17:38 

 De: Walter Batista Falcone (walterfalcone@yahoo.com.br) 
 IP: 201.11.75.90 

  
Assunto: Re: Professor Jesse Teixeira foi quem idealizou a Auto-Hemoterapia, 

  
Assisti o dvd do Dr. Luiz Moura que muito me entusiamou, visto ser eu contrário ao mercantilismo da medicina,
tanto pelo colegas médicos como e principalmente pelos laboratorios e produtores de materiais médicos. 



 
Estou investigando e já encontrei dois cosos: um deles doença de Cronh em uso há três anos da Auto
Hemoterapia (AH) com resultados excelentes, me disse a funcionaria de um dos hospitais de minha cidade "
doutor antes eu só vivia internada e agora nunca mais e me sinto muito bem". Perguntei-a qto tempo levou para
fazer efeito; seis meses disse, sempre com 5ml de sangue e tem mais disse ela o cisto de ovário que eu tinha e o
mioma sumiram e eu falei para a minha ginegologista que disse, ora então continue. Já para o proctologista que a
tratava, após uma colonoscopia ele disse: tenho uma boa notícia se eu não soubesse que V. tem a doença de
Crohn eu não acreditaria, pois desapareceu. Me disse ela que para este doutor ela não contou da AH. 

  
O outro caso de uma senhora que me alegou que o marido usou durante alguns meses e melhorou bastante, mas
que depois parou, mas que tem vontade de recomeçar a AH. 

  
Senhores como vocês podem vê a coisa parece boa e se tem o trabalho de Jesse Texeira e do Ricardo Veronessi
endoçando, como podemos sustar uma terapia que nos parece excelente e com custo baixissimo, o valor da
seringa. 

  
Vamos tratar a medicina como um sacerdócio, como deve ser, para recebermos os dividendos de graças nesta e
na vida eterna. Que Deus ilumine a todos. Falcone médico há 33 anos. 

  
 
 
 
 
 
 
 

Autohemoterapia:
  

http://www.geocities.ws/autohemoterapiabr/
  

http://autohemoterapia.orgfree.com/
  

http://autohemoterapia-por-doutor-luiz-moura.blogspot.com/
  

 

http://www.geocities.ws/autohemoterapiabr/
http://autohemoterapia.orgfree.com/
http://autohemoterapia-por-doutor-luiz-moura.blogspot.com/

